

# Wie auf der Alm

## Neue Hütte des Feuerwehrholungsheim mit Firstbier eingeweiht

**Bayerisch Gmain.** Auf dem Gelände des Feuerwehrholungsheimes gibt es für die erholungssuchenden Kameraden aus ganz Bayern seit kurzem eine neue Möglichkeit, entspannte und unterhaltsame Stunden zu verbringen. Denn nach wenigen Monaten Bauzeit wurde eine Almhütte errichtet. Die Hütte besteht aus massivem und gehacktem Holz und wurde mit Holzschindeln eingedeckt. Die Bauweise orientiert sich an original Almhütten, wie sie im Alpenraum zu finden sind. Die Arbeiten wurden ausschließlich von heimischen Firmen ausgeführt.

„Wenn man sich kennt, dann funktioniert der Bauablauf einfacher und schneller“, freut sich Geschäftsführer Walter Nöhrig über die reibungslose Durchführung des Auftrags und die gute Koordination zwischen den Firmen. Und wie es in Bayern guter Brauch ist, wurde auch ein zünftiges Firstbier gefeiert. Neben den am Bau beteiligten Unternehmen waren auch Gäste und Mitarbeiter des Hauses zu einer Brotzeit eingeladen.

Bestens wurde die Feierrunde von der „Zwieselalm Musi“ um Andi Potschacher unterhalten. Nicht nur an diesem Abend wurde



**Die Zwieselalm Musi** um Andi Potschacher spielte beim Firstbier vor der neuen Almhütte zünftig auf.

– Foto: Feuerwehrholungsheim

in gemütlicher Runde gefeiert. Seit ihrer Eröffnung ist die Almhütte ein beliebter Anziehungspunkt auf dem Gelände des Feuerwehrheimes und manche aktiven Kameraden sitzen dort, um sich eine kleine Auszeit zu gönnen oder sich auch mit Kameraden aus anderen Gebieten Bayerns ein wenig über das Feuerwehrwesen auszutauschen.

Das Feuerwehrholungsheim in Bayerisch Gmain bietet für aktive und ehemalige Feuerwehrka-

meraden aus dem Freistaat ein beliebtes Urlaubsdomizil. Nicht nur die reizvolle Umgebung mit vielen bekannten Ausflugszielen im Landkreis und darüber hinaus sorgen in der Einrichtung für volle Betten. Die Hausleitung ist stets bestrebt, den Gästen zeitgemäßen Komfort und attraktive Freizeiteinrichtungen zu bieten. Deshalb wurden in den vergangenen Jahren zahlreiche Umbau- und Modernisierungsmaßnahmen durchgeführt.

– mh